

NEUE BILDUNGSSTRUKTUR

Großes Projekt für die ganz Kleinen

OBERRASEN – Nicht nur Schule und Turnhalle sollen saniert werden, auch ein Kindergarten und eine neue KiTa sollen zur neuen Bildungsstruktur in Oberrasen gehören. Ab Sommer 2018 wird mit den Bauarbeiten begonnen und die kleinen Bewohner des Dorfes dürfen sich auf ein modernes, neues Bildungsgebäude freuen.



Vom Aquarell hin zum digital dargestellten Projekt und schließlich zur Umsetzung in die Realität ist es oft ein längerer Weg.

Das Schul- und Kindergartengebäude steht im Zentrum von Oberrasen. Nun kam es vor einiger Zeit zum Gespräch, dass man das Gebäude sanieren wolle, da das Dach der Grundschule noch mit Asbestplatten erbaut wurde. Das Material wurde in Italien 1994 verboten, daher ist es nun höchste Zeit das Dach zu sanieren. Neben der Dachsanierung der Schule ist auch eine Erweiterung der dazugehörigen Turnhalle geplant. Diese soll nun um ein Drittel erweitert werden und auch mit dem neubauten Kindergarten verbunden werden. Die Turnhalle hat auch

ein Radonproblem, welches durch eine neue Be- und Entlüftung dann gelöst werden soll.

NEUBAU

Der Kindergarten und die geplante KiTa werden neu erbaut und bieten dann Platz für 35 bzw. 20 Kinder. Der Kindergarten und die KiTa werden getrennte Grünflächen besitzen, in welchen sich die Kinder frei austoben können. Das gesamte Gebäude soll auch eine behindertengerechte Erschließung erfahren. Die Eingänge zu allen Bildungseinrichtungen werden ebenerdig sein, wobei auch ein

Aufzug dafür sorgen wird, in alle Etagen zu gelangen.

BAUPLAN

Im Sommer 2018 soll mit dem Bau begonnen werden. Gestartet wird mit der Dacheindeckung der Schule über die Sommerferien, damit der Unterricht nicht gestört wird. Im Sommer 2019 bis September 2019 soll dann die Rohstruktur für KiTa und Kindergarten stehen, damit während der Schulzeit mit dem Innenausbau der pädagogischen Einrichtungen begonnen werden kann. In dieser Zeit wird auch die Erweiterung der Turnhalle in An-

griff genommen. Für den Kindergarten wird für diese Zeit noch ein Ersatzlokal gesucht, die Turnhalle wird kurzerhand ins Freie verlegt. Die neue Bildungsstruktur soll als Pufferwirkung für das gesamte Antholzertal dienen, da in der KiTa sowie im Kindergarten, Kinder aus dem ganzen Tal untergebracht werden können, wobei die Kinder aus Oberrasen natürlich Vorrang haben werden. Insgesamt liegen die Baukosten für dieses Projekt bei rund 3,3 Millionen Euro. Das Land wird die Gemeinde jedoch mit einem Zuschuss von 750.000 Euro fördern. (LP)



ab
85,00 €
p. P. & ÜN
inkl. ¼-Pension

DIE BESTE ADRESSE ZUM WOHLFÜHLEN BEI FREUNDEN

Genehmigen Sie sich Genuss in all seinen Facetten: Entspannung in der neuen **700 m² großen Wellnessoase**, Kulinarik samt innovativen **CookArt-Kreationen** und Regeneration im frühlingshaften Lana!

HOTEL PFEISS
GENIESSEN BEI FREUNDEN

brandamic.com | Foto: Klaus Payerlin